



龍馬

学校教育目標

「あすをひらく」

令和4年度 小友小学校 学校報 No.23

令和5年3月3日

PTA 参加ありがとうございました。

2月16日に行われたPTAには、保護者の皆様の約93%が参加してくださいました。多数のご参加、ありがとうございました。



役員の方々には、その後の役員会でPTAの庶務・会計決算の報告や事業反省等についてご審議いただきました。1年間のご協力ありがとうございました。

校内は今、卒業ムードでいっぱいです!

3月15日(水)に行われる卒業式に向けて、いろいろな準備、取組が行われています。

まず、2月10日からは、朝の歌練習が始まりました。在校生が歌う『大空がむかえる朝』は、卒業式に参加しない1~3年生も大きな声で歌っています。私自身、初めて聞く歌ですが、歌詞もメロディーもいいので毎回じーんとしています。

2月24日(金)には、6年生企画の『縦割り遊び』が行われました。ドッジボールや『じゃんけん列車』『だるまさんの日常』などが、体育館や玄関ホールで色別に行われ、子どもたちは笑顔いっぱいに楽しんでいました。

卒業式のマスク使用について

小友小学校卒業式では、マスクの使用について次のように行いますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

- 1 児童、教職員はマスクを着用しないのを基本とします。ただし、「卒業の歌」の時のみマスクを着用します。
- 2 来賓、保護者は式の間を通して、マスク着用をお願いします。

6年生ありがとう集会

2月28日（火）に、体育館で『6年生ありがとう集会』が行われました。この会のために、招待状づくり、くす玉づくり、紙吹雪づくりなど、1年生から5年生まで各学年で役割を決めて準備してきました。6年生は5年生のリーダーシップぶりに安心した反面、卒業がちょっぴりさびしそうな感じで、しみりしていました。6年生から5年生にしっかりとバトンが渡されました。



栄光の記録

第37回柔整旗争奪
全県小・中学校柔道大会

<団体戦 優勝> 小友唯心塾
<最優秀選手賞> 打矢 亘汰



魁新聞(2/27)より

お詫びと訂正

前号（22号）の記事で、「栄光の記録」のらんに誤りがありました。

【柔道】の次に菅原とありましたが、記事とは全く関係ありません。

正しいのは下記の通りです。お詫びして訂正します。

誤 【柔道】 菅原 → 正 【柔道】

